

MEDIATOR

Lapas Tembilahan Hadiri Rapat Pembahasan Kerja Sama di Kantor Bupati Indragiri Hilir

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.MEDIATOR.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.MEDIATOR.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 14:09



Tembilahan, Jumat, 10 Januari 2024 – Lapas Kelas IIA Tembilahan turut menghadiri rapat pembahasan rencana kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Indragiri Hilir dengan pihak ketiga. Rapat tersebut berlangsung di Kantor Bupati Indragiri Hilir dan dihadiri oleh sejumlah perwakilan dari berbagai instansi.

Lapas Tembilahan diwakili oleh Kasi Binadik, Yasir Arapat, yang hadir untuk memberikan dukungan terhadap rencana kerja sama tersebut. Diskusi ini bertujuan untuk mempererat kolaborasi antara pihak pemerintah daerah, instansi terkait, dan pihak ketiga guna meningkatkan pelayanan dan program pembangunan di Kabupaten Indragiri Hilir, termasuk yang berkaitan dengan pembinaan warga binaan.

Menurut Yasir Arapat, kerja sama ini menjadi salah satu upaya strategis untuk meningkatkan sinergi lintas sektoral. "Kami berharap kerja sama ini dapat mendukung program pembinaan di Lapas Tembilahan, baik dalam bidang pendidikan, keterampilan, maupun reintegrasi sosial bagi warga binaan," ujar Yasir.

Rapat berlangsung dengan suasana produktif dan diakhiri dengan kesepakatan untuk segera merumuskan langkah-langkah strategis dalam pelaksanaan kerja sama tersebut. Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi aktif dalam forum tersebut. "Kami mendukung penuh inisiatif yang dapat memberikan manfaat bagi warga binaan dan masyarakat secara umum. Semoga kerja sama ini memberikan dampak positif bagi semua pihak," ungkapnya.

Langkah ini menjadi bagian dari komitmen Lapas Tembilahan untuk terus bersinergi dengan pemerintah daerah dalam mendukung pembangunan dan pelayanan yang berorientasi pada kemanusiaan dan pemulihan sosial.

.
. .
. .
. .
. .

@kemenimipas

@agusandrianto.id

#kemenimipas

#pemasyarakatan

#ditjenpas

#ditjenpasriau

#siGalahLapaste

.

.

.